
Wir in Norderstedt

Fraktion

Rathaus Norderstedt

Ausschuss für

Stadtentwicklung und Verkehr

Sitzung am 25.08.2022

voril

Anlagdzur Niederschrift
.--

TOP A

Sehr geehrter Herr Steinhau-Kühl,

hiermit stelle ich folgende Anfrage an die Verwaltung:

Die Asphaltdecke der Friedrich-Ebert Str. ist in einem katastrophalen Zustand.

Dennoch wurde erst kürzlich ein einseitiger Fahrradschutzstreifen ,aufgemalt'.

1. Wann wird voraussichtlich die Asphaltdecke erneuert?
2. Warum wurde vor der Erneuerung der Asphaltdecke der Fahrradschutzstreifen eingerichtet?
3. Wie hoch waren die Kosten für die Einrichtung des Fahrradschutzstreifens?

Mit freundlichen Grüßen

Reimer Rathje

Fraktionsvorsitzender WiN


